

# "Oh Happy Day": 1.000 Euro "Rainbow" und sein Schatz

Diese Woche gewinnt der Gospelchor Rainbow Bayreuth beim Sparkassen-Moneedn-Mondooch.

Bayreuth, 8. September 2023



Marleen Enderle von der Sparkasse Bayreuth und Christian Höreth übergeben die 1.000 Euro an den Gospelchor Rainbow Bayreuth.

Claudia Kierstein, Vorsitzende des Vereins, erfuhr im Urlaub, dass der Gospelchor Rainbow Bayreuth gewonnen hat: "Ja, das ist fantastisch. Wir können das Geld sehr gut gebrauchen – durch die Corona-Zeit war fast gar nichts. Wir haben uns riesig gefreut, diese 1.000 Euro für unsere Vereinskasse zur Unterstützung zu bekommen."

Der Chor mit 26 Sängern und Sängerinnen besteht seit 2004.

Andrea Bohm, die stellvertretende Vorsitzende: "Es macht wahnsinnig viel Spaß und der Chor ist manchmal die beste Theraphie. Wenn man mal nicht so gut drauf ist und man geht dann zum Chor, dann geht man hinterher gut gelaunt wieder nach Hause." Sie ruft Sänger und Sängerinnen zur Chorprobe auf: "Wer Zeit und Lust hat – Dienstagabend von 19 bis 20:30 Uhr im Gemeindehaus in St. Johannis."



Der Chor selbst stimmte ein mit "Wir sagen Dankeschön – für den Moneedn-Reg'n…" und der Chorleiter, Uli Strömsdörfer, freute sich über die Moneedn und die phänomenale Mischung mit Christian von der Mainwelle: "Der Moneedn-Mondooch ist eine super Sache. Ich verfolge das schon ziemlich lange und bekomme die Gewinner mit, deshalb ist es umso schöner, dass wir jetzt auch dabei sind."

Musik macht einfach was mit den Menschen: Sie verzaubert, begeistert, fegt den Alltag weg und lässt in freudiger Gemeinschaft das Leben erblühen. Die SängerInnen strahlten übers ganze Gesicht, man spürt einfach, dass Singen und Musizieren Freude bereiten.

Marleen Enderle von der Sparkasse Bayreuth gratuliert herzlich: "Ich finde sehr schön, dass 1.000 Euro jetzt auch mal an einen Chor gehen. Es ist eine super Sache, weil Musik einfach glücklich und fröhlich stimmt. Gospel als auch Rocksongs sind im Repertoire. Der Verein ist super-toll und wer reinhören möchte – auf der Homepage kann man ganz viele Lieder anhören. Wir unterstützen sehr gerne mit 1.000 Euro."

Und natürlich kann man den Gospelchor Rainbow Bayreuth auch für private Feiern buchen und so für eine "Oh Happy Day"-Atmosphäre sorgen.

### www.rainbow-bayreuth.de

### Infos zum Moneedn-Mondooch

## Wer kann am Sparkassen-Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Jeder kann seit dem 5. Juni 2023 einen Verein oder eine Institution vorschlagen. Ein Vertreter des Vereins oder der Institution kann genauso Vorschläge einreichen, wie ein jedes Vereinsmitglied oder Nutzer einer Institution oder Einrichtung. Einzige Voraussetzung: Der Verein oder die Institution, muss gemeinnützig und in der Region (Stadt und Landkreis Bayreuth) ansässig sein. Jeder Verein, jede Institution und jede Einrichtung können mehrmals vorgeschlagen werden.



### Wann kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist jederzeit (seit dem 5. Juni 2023) möglich. Mit dem Eingang der WhatsApp-Nachricht bei Radio Mainwelle ist der Vorschlag dabei. Ein eingereichter Vorschlag nimmt während des ganzen Gewinnspiels an der Verlosung teil.

### Wie kann man am Moneedn-Mondooch teilnehmen?

Die Teilnahme ist ausschließlich über WhatsApp bei Radio Mainwelle möglich.

Wie werden die Gewinner des Moneedn-Mondooch's bekannt gegeben? Die Bekanntgabe der Gewinner erfolgt ab dem 19. Juni 2023 immer am Montag auf Radio Mainwelle um kurz nach 7 Uhr im "Mainwecker".